

# *Centro represivo estadounidense adiestra a la policía de Mauricio Macri*

---



B.Aires, 6 may (RHC) El gobierno del presidente argentino Mauricio Macri envió por segunda vez a agentes de la Policía Metropolitana a un curso de antiterrorismo, en la Academia Internacional de Aplicación del Derecho (ILEA, en inglés) con sede en El Salvador, denunció el Observatorio de Derechos Humanos de Buenos Aires (ODDHH).

Según la organización, la ILEA es definida por los organismos de derechos humanos estadounidenses como “la nueva Escuela de las Américas”.

El Observatorio de Derechos Humanos porteño denunció el desvío de objetivos de las funciones que la ley le fijó a la policía argentina, mientras que el legislador por el Frente para la Victoria (FPV), Francisco “Tito” Nenna presentó un pedido de informes.

Por su parte, el organismo de derechos humanos School of Americas Watch (SOAW) señaló en un comunicado que “el programa de la ILEA se alinea con la tristemente célebre Escuela de las Américas: el entrenamiento en represión, espionaje político, tortura física y psicológica, que garantizó la Doctrina de

Seguridad Nacional”

“El Salvador y otros países de Latinoamérica no necesitan este tipo de escuela, necesitan escuelas para los niños. La ILEA es un obstáculo para la democracia y para los derechos humanos”, destacó el pastor Roy Bourgeois, uno de los fundadores de la SOAW.

La SOAW se ocupa de denunciar el rol de la Escuela de las Américas estadounidense en el entrenamiento de torturadores y asesinos para las dictaduras del Cono Sur.

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129105-centro-represivo-estadounidense-adiestra-a-la-policia-de-mauricio-macri>



**Radio Habana Cuba**